

Die Reise geht nach Stuttgart

Tischtennis-Oberliga, Herren:

DJK Sportbund Stuttgart II – TTC Mühlhausen I (Samstag, 14:00 Uhr).

Nach dem Sieg, beim letzten Heimspiel gegen den SV Niklashausen, ist die erste Herrenmannschaft des TTC Mühlhausen nun auf den Geschmack gekommen und hoch motiviert, bei der anstehenden Begegnung gegen die „Drittliga-Reserve“ des DJK Sportbund Stuttgart die nächsten Punkte zu holen. Ein Blick auf die Tabelle bekräftigt dieses Vorhaben, liegen doch die Stuttgarter derzeit ohne Pluspunkte auf dem vorletzten Tabellenplatz. Dennoch sollten die Mannen um das Team von Adam Robertson die Partie mit allem Respekt angehen, haben doch die Stuttgarter ihre Niederlagenserie allesamt gegen sehr spielstarke Mannschaften hinnehmen müssen und dabei gar nicht so schlecht mitgehalten. Ein Zeichen dafür, dass trotz des derzeit unzureichenden Tabellenplatzes noch mehr Potential in dem Team verborgen ist. Man darf also gespannt sein, welche Mannschaft die beste Performance auf die Tische bringt, beide Kontrahenten haben den Bedarf und Anspruch auf Punkte.